

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

JOURNAL DE ROUBAIX

Propriétaire-Gérant ALFRED REBOUX

MONITEUR POLITIQUE, INDUSTRIEL & COMMERCIAL DU NORD

Le JOURNAL DE ROUBAIX est désigné pour la publication des ANNONCES LÉGALES & JUDICIAIRES

ABONNEMENTS: Trois mois, Six mois, Un an

INSÉRATIONS: Annonces, Réclames, Faits divers

ROUBAIX, LE 3 JUILLET

LE RAPPORT DU BARON REILLE

La commission de l'armée a choisi pour rapporteur du projet qu'elle a préparé sur la constitution d'une armée coloniale M. le baron Reille.

le service même de cinq ans, la constitution d'un recrutement spécial pour les troupes coloniales s'imposait, combien ne sera-t-elle pas encore plus nécessaire, alors que la durée du service actif aura été abaissée à trois ans ?

qu'une résistance insuffisante aux fatigues et au climat. En conséquence, la création du corps auxiliaire de réserve, telle que le Gouvernement l'a conçue, nous paraît difficile à défendre.

LA MALADIE DE MGR LE COMTE DE CHAMBOURD

Nous ne saurions mieux faire pour renseigner nos lecteurs sur le véritable état de Mgr le comte de Chambord, sur les causes et la nature de la maladie que de reproduire les informations publiées dans la soirée d'hier et ce matin par nos confrères de la presse royaliste.

On assure, à la dernière heure, que Mgr le comte de Paris, averti par dépêche, a quitté sa résidence d'Eu dans la soirée d'hier et serait parti immédiatement pour Frohsdorf.

A trois heures de l'après-midi, M. de Dreux-Brézé a communiqué aux journaux une dépêche qui a été affichée à la Chambre et dont voici le texte :

CRIME DES AIRBELLES PAR SAINT-VERON DEUXIÈME PARTIE LES DEUX AGENTS XI Monseigneur Carotte

— Continuez donc, mon cher associé. — Aussi longtemps que l'agent restera à Paris, il n'aura pas le compte de toutes ses actions, il n'aura pas le jour de son départ pour l'Amérique.

— J'espère, reprit sir Arthur, que les recherches du détective français resteront sans résultat, le seul homme qui aurait pu dévoiler notre personnalité est depuis longtemps la proie des poissons de l'Est-River.

— Mais le suis sorti de mon anjet et j'y reviens. Mlle de Corneille finira par comprendre qu'elle est trop jeune pour attendre le retour du pensionnaire du bagne.

— Mais le suis sorti de mon anjet et j'y reviens. Mlle de Corneille finira par comprendre qu'elle est trop jeune pour attendre le retour du pensionnaire du bagne.

le trouva dans la salle d'attente, sa valise à la main. — En homme qui connaît son métier, l'agent subalterne n'eût garde d'aborder son ancien chef, il y eût eu seulement entre eux un échange de signes muets.